



La Universidad de Salamanca y la Asociación Francisco de Vitoria lanzan una revista digital

La publicación Vera Rostra se centra en la teoría del Derecho

L.G. | SALAMANCA

El decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, Fernando Carbajo Gascón; y el portavoz nacional de la Asociación Judicial Francisco de Vitoria (AJFV), Jorge Fernández Vaquero, presentaron ayer la revista Vera Rostra, una publicación digital que nace de un con-

venio de colaboración y que se centra en el pensamiento filosófico, la teoría del Derecho, la argumentación jurídica y en la reflexión crítica sobre el mundo judicial.

Además de la revista (www.verarostra.es), en la que escribirán destacados juristas, filósofos y destacadas personalida-

des del ámbito del Derecho, el presente convenio incluye la firme voluntad de realizar cursos, seminarios, conferencias y exposiciones con la misma temática. El decano mencionó que la publicación reflexionará sobre el mundo judicial actual "echando también una mirada al pasado y a nuestra historia".



Presentación de la revista VeraRostra. | UIVERSIDAD DE SALAMANCA